

Image not found or type unknown



# Une association peut-elle concurrencer des entreprises ?

Fiche pratique publié le 23/10/2014, vu 761 fois, Auteur : [Assistant-juridique.fr](http://Assistant-juridique.fr)

**L'examen du comportement de l'association sur le marché fait partie des critères permettant de déterminer si l'association est ou non lucrative.**

Une gestion désintéressée n'est pas suffisante pour établir la non-lucrativité de l'association. Il faut encore que l'association ne se positionne pas comme l'un des concurrents d'organismes du secteur lucratif.

[Voir le détail](#)